

Fuente: El Informe

Fecha: 20 de Julio de 2011

Título: Fundafamilia instaló Centros Lactarios Comunitarios en San Cristóbal

Link: <http://www.el-informe.com/periodicodigital/noticia.php?Id=13502>

Fundafamilia instaló Centros Lactarios Comunitarios en San Cristóbal

Miercoles, 20-07-2011 / Hoy

0



En el marco de la celebración de la semana mundial de la lactancia materna, Fundafamilia, promoviendo los programas de Madre Feliz que instan a las mujeres embarazadas a recibir asistencia integral en el proceso de gestación, nacimiento y lactancia en los primeros meses de vida del bebé, instaló tres Centros Lactarios Comunitarios en el municipio San Cristóbal.

La gerente general de Fundafamilia, Luisa Bello, precisó que el programa de lactancia materna cuenta con el apoyo de Corposalud y la red de ambulatorios del estado, “Fundafamilia a través del Programa Madre Feliz, viene apoyando el bienestar de la madre y el de los bebés, y en este caso promueve la lactancia materna como el alimento fundamental y de mayor importancia dentro de la formación y armonía del bebé y su mamá”.

“Los lactarios comunitarios, se ubican dentro de la institución y se acondiciona un espacio para que la mamá pueda dejar la leche materna en un recipiente adecuado, y el grupo de apoyo de cuidado da al recién nacido la leche materna, sin biberón o tetina, porque estamos propiciando la alimentación sin intervención de artículos o agentes contaminantes”.

Explicó que Corposalud realiza los diagnósticos previos para evaluar dónde deben funcionar los lactarios, los cuales deben estar ubicados en un centro de atención a los niños como: guarderías, centros maternales y otras sedes, en las cuales las madres dejen a sus bebés. La Gerente de Fundafamilia exhortó a las madres a otorgar “gotitas de amor para la vida” o lo que es realmente leche materna, ya que es el elemento de mayor expresión de amor que la madre puede entregar a su hijo, dado que le puede asegurar la salud, un crecimiento armónico y una relación feliz entre la madre y el bebé.

Por su parte la directora de Centro de Educación Inicial Panchita Soublette, Yuly Carrero, mostró su satisfacción ante el inicio del lactario comunitario, “abrimos las puertas a este nuevo proyecto, en el cual las madres que frecuenten la institución puedan amamantar con leche materna a su hijo en un espacio cálido y de armonía, donde el bebé reciba todos los nutrientes y beneficios que proporciona este contacto madre e hijo, el cual es único a nivel universal que promueve un crecimiento feliz y armónico del infante”.

También la médica de los programas comunitarios de Corposalud, Darlet López, especificó que es un logro la creación de los lactarios comunitarios debido a que promueven la lactancia materna “todos los niños deben ser alimentados exclusivamente con leche materna, hasta los seis meses de edad, pero existen casos donde las madres deben ir a trabajar a los tres meses de nacido el bebé, lo que no queremos es que se corte esa momento de la lactancia exclusiva y comiencen a darle leche maternizada”.

Refirió que se aspira que existan varias sedes de lactarios comunitarios en los centros de educación inicial; a la vez el Programa de Lactancia Materna tiene previsto establecer los centros lactarios institucionales en los ambulatorios de la entidad tachirense dirigido a niños que están hospitalizados. “El reto mayor es crear un banco de leche en el Hospital Central, a fin de aportar leche materna a todos los niños que por diferentes problemas de salud no pueden ser amamantados por sus madres directas, como por ejemplo los hijos de madres con HIV”.

Los Lactarios comunitarios quedaron formalmente inaugurados, en los Centros de Educación Inicial “Colegio Panchita Soublette”, “Santísima Caridad del Cobre” y “Sonrisitas”, sitios donde los niños adscritos a la institución que se encuentren en los primeros meses de vida, continuarán disfrutando de los beneficios de su etapa de lactancia.

Vía ORIC